



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion in der Lorsch Stadtverordnetenversammlung

An die
Stadtverordnetenvorsteherin
Christiane Ludwig-Paul

Lorsch, 13. September 2015

65653 Lorsch

Antrag der SPD-Fraktion zur Stadtverordnetenversammlung am 1.10.2015

Betr: Straßensanierungsplan für die Jahre 2017 - 2022

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Ludwig-Paul,

für die Stadtverordnetenversammlung am 1.10.2015 bitte ich folgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung zu nehmen:

- Die StVV beschließt und beauftragt den Magistrat, in den Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2016 einen Betrag von 15.000 € für die externe Aufstellung eines Straßensanierungsplans für die Jahre 2017 – 2022 einzustellen.

Sollten die beantragten 15.000,- € nicht den exakten Kostenrahmen ausmachen, wird der Magistrat gebeten, bis zu den diesjährigen Haushaltsberatungen den benötigten Betrag einzuplanen.

Begründung:

Seit Jahren wird insbesondere während der Haushaltsberatungen immer wieder über die Sanierung von Lorsch Straßen gesprochen. Seit dem Jahr 2008 und dann in einer Überarbeitung 2011 liegt den Stadtverordneten eine Straßensanierungsübersicht vor, die den Zustand der Straßen zu diesem Zeitpunkt darstellt. Eine Prioritätenliste für die Abarbeitung gibt es nicht, es wird im März 2015 nur mitgeteilt, dass die Hirschstraße und die Straße Am Wingertberg saniert werden müssen.

Gleichzeitig wurde mitgeteilt, dass der Plan durch qualifiziertes Personal und nicht unerheblichen Mitteln erstellt werden müsste.

Die Sanierungsplanung erscheint der SPD dringend notwendig und stellt für die Haushaltsberatungen eine sinnvolle Basis dar.



Die Planung würde auch den Lorschern Bürgern aufzeigen, wann sie eventuell mit der Grundsaniierung ihrer Straße zu rechnen haben. Sie hätten dann auch die Möglichkeit, wie vom Bürgermeister häufiger gesagt, auch schon im Voraus die dann anfallenden Kosten anzusparen.

Notwendig ist diese vorausschauende Planung auch, um eventuell die Straßenbeitragssatzung auf „wiederkehrende Beiträge“ umzustellen.

Die Straßensanierungen im Jahr 2016 sind durch diesen Antrag mit tangiert, es wäre aber sinnvoll, wenn im Haushaltsentwurf eine eigene Kostenstelle für grundsanierte Straßen enthalten wäre.

Eine weitere Begründung erfolgt in der Stadtverordneten versammlung.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Jürgen Sander

SPD-Fraktion

